



## Felicita Monreal a Cuauhtémoc Blanco por presentarse ante la Fiscalía

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, felicitó a **Cuauhtémoc Blanco** por ir a declarar a la Fiscalía, “creo que lo que hizo el diputado es honrar su palabra que dio en el grupo parlamentario de acudir a conocer la acusación y la carpeta de investigación, lo que hizo fue lo correcto”, así mismo se solidarizó con las diputadas que votaron en favor del dictamen que han sido injustamente atacadas en sus distritos, en sus estados y declaró que no le parece justa la guerra sucia que se ha desatado contra ellas por haber votado a favor del dictamen, destacó que se aprovecha la coyuntura para atacar a Morena.

[https://drive.google.com/file/d/1-OSF4a7o\\_HC-e8BEJvtRiomO4UgYR-ek/view](https://drive.google.com/file/d/1-OSF4a7o_HC-e8BEJvtRiomO4UgYR-ek/view)